



FERMETURE ADMINISTRATIVE POUR CAUSE SANITAIRE DU CENTRE DES FINANCES PUBLIQUES DE NOISY LE SEC

Depuis le vendredi 6 Juillet 2018, les personnels du centre, SIP SIE et PCE, exercent leur droit de retrait, et à partir de ce jour, mardi 10 Juillet 2018 le centre est officiellement fermé.

En Juin dernier, les nombreux rats des abords, gracieusement nourris par les amoureux des pigeons, ont creusé des galeries et infesté le bâtiment. Les agents subissent cette cohabitation dangereuse pour leur santé, le rat étant un vecteur de maladies contagieuses et infectieuses.

Le virus de la chorioméningite, la salmonellose, les ténias (vers solitaires), la leptospirose, etc., sont transmissibles à l'homme par morsure, griffure ou contact mais aussi par la seule inhalation de poussière contaminée par les rats.

A NOTER : la gravité de la situation n'a été reconnue qu'à compter de l'exercice du droit de retrait. La DDFIP va relancer le bailleur Est Habitat et la Mairie, deux interlocuteurs responsables de la dératisation des abords et de la voirie. Le CHS-CT extraordinaire a proposé de se substituer à leurs carences et d'assumer l'ensemble des dépenses nécessaires afin d'accélérer le processus de dératisation et de décontamination.

En attendant la réouverture du site, les agents connaîtront ce matin à 10h leur lieu de détachement provisoire. Le DRH propose naturellement que les 105 agents soient accueillis sur les sites les plus proches et ayant le plus de postes vacants, à savoir Pantin, Aubervilliers et Montreuil.

CGT FINANCES, CHSCT 93, ARTICLE DU 10/07/2018

